

## ABSTRAK

**Fransiska Matoneng, 2014** Meningkatkan Teknik Dasar Pasing Atas Pada Permainan Bola Voli Melalui Metode *Teams Games Tournaments* Pada Siswa Kelas VIII<sup>B</sup> MTS Darul Ulum Kabupaten Banggai. Program studi S1 pendidikan keolahragaan. Fakultas ilmu-ilmu kesehatan dan keolahragaan, Universitas Negeri Gorontalo.

Masalah dalam penelitian tindakan kelas ini adalah apakah melalui metode *Teams Games Tournaments* dalam pembelajaran penjas dapat meningkatkan Teknik dasar pasing atas pada permainan bola voli siswa dikelas kelas VIII<sup>B</sup> MTS Darul Ulum Kabupaten Banggai Kabupaten Banggai, metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah Metode *Teams Games Tournaments* (TGT). Sample yang diteliti adalah siswa dikelas VIII<sup>B</sup> di MTS Darul Ulum Kabupaten Banggai yang berjumlah 27 orang.

Pelaksanaan penelitian ini dilaksanakan dalam II siklus dari masing-masing siklus diberikan sebanyak tiga kali tindakan dan satu kali evaluasi dengan indikator pencapaian 75%, maka penelitian dianggap selesai. Dari data yang diperoleh melalui observasi diperoleh 46,79 %, dan diberi tindakan pada siklus I terjadi peningkatan mencapai 60,39 % namun pencapaian siswa pada siklus I belum mencapai indikator yang sudah ditentukan sebelumnya maka perlu diberi tindakan lanjutan pada siklus II, pada siklus ini pencapaian siswa mencapai 75,44 % melihat pencapaian yang diperoleh siswa pada siklus II maka penelitian ini dinyatakan selesai dan berhasil.

Kesimpulan dari penelitian tindakan kelas ini dapat dikemukakan bahwa melalui metode *Teams Games Tournaments* (TGT) dapat meningkatkan teknik dasar siswa dalam melakukan pasing atas pada permainan bola voli. Dengan demikian maka hipotesis tindakan dapat dirumuskan sebagai berikut. Jika menggunakan metode *Teams Games Tournaments* (TGT) dalam pembelajaran penjas khususnya meningkatkan teknik dasar siswa kelas VIII<sup>B</sup> di MTS Darul Ulum Kabupaten Banggai dalam melakukan pasing atas pada permainan bola voli akan meningkat.

**Kata Kunci :** *Pasing Atas, Metode Teams Games Tournaments (TGT)*